
FDP Bad Vilbel

VERANSTALTUNG »FÜR FAMILIE UND KINDER«

01.02.2010

Schulministerin Dorothea Henzler kommt nach Bad Vilbel

Auf Einladung der FDP-Bürgermeisterkandidatin Gesine Wambach kommt die hessische Schulministerin Dorothea Henzler am 4. Februar zu Besuch nach Bad Vilbel und berichtet über Aktuelles aus der Schulpolitik in Hessen.

Ein Schwerpunkt der Veranstaltung wird die Vereinbarkeit von Familie und Beruf und die Nachmittagsbetreuung sein; Bürgermeisterkandidatin Gesine Wambach sagte dazu: »Die Stadt muss sich einiges ausdenken, damit die Kinder in der Schule erfolgreich sein können, damit Familienleben und Berufstätigkeit der Eltern miteinander vereinbar sind, und dass den Vereinen trotz Ganztagschule und Nachmittagsbetreuung nicht der Nachwuchs ausgeht. Darüber möchte ich mit den Bürgerinnen und Bürgern sprechen und ihre Sorgen und Anregungen aufnehmen.«

Bürgermeisterkandidatin Gesine Wambach lädt daher alle interessierten Bürgerinnen und Bürger ganz herzlich ein, zu der Veranstaltung mit Schulministerin Dorothea Henzler am 4. Februar um 20.00 Uhr im Golfhotel Lindenhof in Dortelweil zu kommen.